



Applaus für gestiefelten Kater

Am letzten Freitag vor den Sommerferien war es in der Grundschule Großdeinbach wieder so weit. Die Viertklässler der Theater-AG hatten unter der Regie von Susanne Ibrahimovic und Wolfram Zeitler-Schatz sowie in Kooperation mit dem Doibächer Theaterbühnle das Grimm-Märchen „Der gestiefelte Kater“ aufgeführt. Die Zuschauer in der voll besetzten Großdeinbacher Gemeindehalle waren begeistert und die jungen Akteure aus der vierten Klasse der Grundschule Großdeinbach glücklich über ihre großartige Leistung auf der Theaterbühne.